

Nuestro proyecto esta basado en la creación de una empresa de transporte que pretende servir a personas de la 3ª edad, que muestran problemas de discapacidad, y de falta de movimiento principalmente, aunque nuestro servicio estaría a disposición de todos aquellos mayores que lo necesiten. La empresa se llama "Senior's connect", haciendo referencia a como conseguimos conectar a personas mayores en áreas cercanas. La necesidad de la sociedad que vamos a cubrir es el intentar conseguir mas independencia para estas personas, mediante el uso de un transporte especializado que permita realizar distintas actividades mientras tienen la oportunidad de relacionarse con personas de su edad y de áreas cercanas, aumentando así su círculo de amigos. Esto les aportaría esa vitalidad, energía, y alegría que muchas veces les falta, y les impide a su vez sentirse realizados.

Muchas empresas ofrecen servicios individuales de transportes o de realización de actividades y ocio por separado, pero nuestra empresa ha conseguido unir ambas prestaciones, y eso es precisamente lo que crea la gran diferencia. Así, conseguimos la reducción de los precios al pagar los dos servicios por el precio de uno.

Nuestro producto destaca claramente por su novedoso diseño; pequeñas furgonetas que permiten trasladar a un número limitado y bastante reducido de ancianos a dónde ellos deseen ir. Estas furgonetas, estarían perfectamente adaptadas a las necesidades de este colectivo, tales como las rampas para personas minusválidas, los espaciosos y cómodos asientos, la posibilidad de inclinarse a un lado para favorecer la incorporación de la persona al interior del vehículo, la posibilidad de meter sillas de ruedas.. entre otros.

Lo que claramente nos diferencia de nuestra competencia es nuestro trato personalizado y nuestra buena relación con los clientes, por eso como en uno de los siguientes apartados explicaremos, es importante hacer hincapié en contactar con empresas especializadas en el trato con mayores, que puedan atenderlos con paciencia y respondan a sus necesidades tanto durante los trayectos a bordo del mini-bus, como en las diferentes actividades que propone la empresa., como médicos, enfermeros o monitores. Para que este trato sea todavía más cercano si cabe, se organizarían las recogidas por casas de quien desee hacer uso de este transporte, para que así además no suponga ningún problema el tener que movilizar a los mayores para llegar a una parada etc.



Aunque ya hemos dejado claro que como actividad principal se trata de un servicio de transporte privado y para un colectivo pequeño, nuestra empresa también ofrece la posibilidad de realizar actividades en grupos más amplios, como excursiones a pueblos cercanos, cursillos de cocina, baile, teatro, cine.. Una actividad estrella para la época veraniega, sería conseguir llevarlos a playas y que puedan disfrutar de un buen baño, sin la preocupación de la fuerza de las olas, o del que no sepan nadar, ya que todo aquel que querría bañarse podría hacerlo. En muchas ocasiones, no somos conscientes de las dificultades a las que se enfrentan las personas con discapacidad física, y por ello, contactaríamos con empresas especializadas, que dispongan de personal de apoyo al baño y sillas anfibia, accesibles y adaptadas a las necesidades de los minusválidos, porque todos tenemos el derecho de disfrutar de nuestras magníficas playas. Con todo ello pretendemos ocupar el tiempo de los mayores y que esto les ayude a sentirse completos.



Haciendo ahora referencia al precio que pretendemos ofrecer, es importante dejar claro que el precio de nuestro servicio se adapta, y es perfectamente proporcional a las comodidades y cuidados que ofrecemos para los más mayores, aunque la empresa se compromete en la medida de lo posible a intentar adaptarse a cada situación económica, ya que somos conscientes de la situación actual de pensiones mínimas de las que disponen algunos jubilados en España. Es importante mencionar que los clientes que hagan uso frecuente de nuestros servicios, podrían obtener una tarjeta de fidelidad, mediante la cual obtendrían descuentos en cada viaje, e incluso podrían conseguir actividades como las anteriores mencionadas totalmente gratis.

Por último, para informar adecuadamente a todas las personas que estén interesadas, hemos instalado una oficina en Moyúa, detrás del hotel Carlton concretamente, lugar accesible y al que podrían acceder a recoger la información los propios ancianos, sin necesidad de pedir ayuda para conectarse a la plataforma, que como ya sabemos suele ser difícil para ellos.